

DESDE EL SUPERIOR GENERAL

Resumen del Encuentro “Tempo Forte”

Marzo 2013

Queridos Misioneros,

¡La gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo estén siempre en nuestros corazones!

Lo que sigue es un resumen del encuentro Tempo Forte celebrado en la Curia General del 3 al 8 de marzo. El domingo, día 3, anterior al comienzo del encuentro, tuvimos una jornada de oración y reflexión dirigida por el P. Robert Maloney, que habló sobre el tema de la “Nueva Evangelización y nuestro Carisma Vicenciano”. También presentó un informe de la Fundación Franz. También dimos la bienvenida a los PP. Dan Borlik y Marcelo Manimtin, Directores del Programa CIF en París, que vinieron para actualizarnos sobre el programa más importante de formación permanente de la Congregación.

Próximos acontecimientos

- Dialogamos sobre una invitación a participar en el encuentro de la Sociedad San Vicente de Paúl enviando misioneros de la Curia para acompañarles celebrando la Eucaristía con ellos, en su encuentro anual en Roma, a principios de junio.
- Continuamos nuestra preparación para el Encuentro Internacional de Visitadores, que se celebrará en Nueva York en la Universidad San Juan del 30 de junio al 13 de julio. Aprobamos un nuevo logo diseñado para este encuentro por Alexis Cerqueira Trujillo, de la Provincia de París.
- Fijamos la fecha para el encuentro y taller de nuevos Visitadores, que se celebrará en Roma del 5 al 15 de enero de 2014.

Noticias breves

- El P. Eli Chaves nos entregó un resumen del Comité Ejecutivo del Liderazgo de la Familia Vicenciana, recientemente celebrado.
- Recibimos un informe del P. John Rybolt sobre sus trabajos con el proyecto de la historia Vicenciana, es decir, el trabajo del sexto volumen que ha asumido. Está muy avanzado: se han publicado ya los volúmenes uno y dos; los volúmenes tres, cuatro y cinco ya están escritos, y se están editando; el volumen seis está en la etapa final de redacción antes de enviarse para ser publicado.
- Con relación al catálogo online, revisamos algunas preocupaciones de una de las provincias respecto de la seguridad, y el P. John Freund garantizó que el sistema será muy seguro. El proyecto está para concluirse, y esperamos poder tenerlo activado muy pronto.
- Recibimos un informe de la Comisión para la Promoción del Cambio Sistémico, bajo la dirección del P. Robert Maloney. El nuevo coordinador en 2014 será el P. Giuseppe Turati. Presentes en el taller más reciente, celebrado en la India, estuvieron los PP. Maloney, Turati, y Zaracristos, con misioneros, Hijas de la Caridad, y 18 ramas diferentes de la Familia Vicenciana.
- Estudiamos materiales de la revisada "*Ratio Formationis*" disponible desde el Comité, presidido por el P. Gerard Luttenberger. Ahora está en el proceso de ser traducida (esto es el primer capítulo). Se entregarán Informes sobre esta "*Ratio*" a los Visitadores en su encuentro del verano para recibir sugerencias importantes para el documento final.
- Tuvimos un diálogo sobre la reconfiguración, habiendo recibido un informe de las provincias de Austria y Alemania que han comenzado este proceso. Debatimos las actas de un encuentro reciente de la Conferencia Nacional de Visitadores USA sobre este asunto, y revisamos los materiales que presentaron en su encuentro.
- Con relación al programa CIF de París, los PP. Dan Borlik y Marcelo Manimtim entregaron un informe sobre los esfuerzos actuales y posibles orientaciones futuras para el programa. En este encuentro, aceptamos también al P. Adam Bandura de la Provincia de Polonia como un Director Asistente. Trabaja estrechamente con los actuales directores. Su nombramiento será efectivo en junio de 2013.
- Estudiamos la posible formación de la Comisión Vicenciana Justicia y Paz, pero debido a problemas sobre personal disponible y

el hecho de crear otra estructura, no avanzamos en la propuesta, y continuaremos estudiando las posibilidades. Animamos a los misioneros a implicarse activamente en comisiones de justicia y paz de sus diócesis y regiones. El P. Zeracristos, Asistente General, trabaja en el consejo justicia y paz de la Unión de Superiores Generales en Roma. Le ayuda el P. Alfredo Becerra, actual archivero en la Curia.

- Estudiamos asuntos económicos, revisando los distintos presupuestos de las misiones internacionales, y dialogamos sobre qué provincias son elegibles para la distribución del fondo de misiones.

Fundación Franz

Tuvimos un informe de la Fundación Franz bajo la guía de su nuevo presidente, P. Robert Maloney. Nos habló de los valores fundamentales de la Fundación, que ha sido muy generosa al apoyar muchos proyectos de la Congregación de la Misión. Se han avanzado un número de nuevas propuestas que se estudiarán en el Consejo General. Incluyen asuntos tales como un posible comienzo de donaciones a Provincias para ayudarlas a ser auto-sostenibles; la formación de un equipo de respuesta de emergencia para situaciones en todo el mundo; un medio para ayudar y capacitar a parroquias misioneras Vicencianas con financiación inicial para nuevos proyectos. El P. Maloney presentó estos y otros asuntos como Presidente para que la Fundación los considere.

Oficina de Comunicaciones

Recibimos un informe del P. John Maher, Director de Comunicaciones.

La Website “CM-Global”, esto es, la website internacional de la Congregación de la Misión, está en proceso en su nueva forma. Comenzó el 25 de enero, en las tres lenguas oficiales, con contenido extensivo y navegación más fácil a través del sitio. Decidimos incluir los videos mostrados en la Asamblea General 2010 “Escucha el clamor de los pobres”. Con relación a Vincentiana, hemos afrontado los problemas permanentes de encontrar traductores, especialmente en lengua francesa. Los Visitadores de lengua francesa han presentado una posible solución a esta necesidad.

El P. Maher nos entregó también un informe sobre el encuentro del 4 de febrero de la Junta del SIEV que preside. Escuchamos sus planes para fortalecer el SIEV buscando colaboración de los Visitadores en

- P. Juventino dejará el puesto en esta Curia para una nueva misión en enero 2014.
- Tratamos la cuestión del espacio disponible para huéspedes en la Curia General. El número de habitaciones se ha reducido a cinco o seis, y pensamos cómo podríamos aumentar el número embarcándonos en un sencillo proyecto en el edificio, para añadir de dos a cuatro nuevas habitaciones para huéspedes.

Calendario Curia

Hicimos una revisión de nuestros calendarios para los próximos tres meses, una revisión de las visitas ya programadas para 2013, fijar finalmente las fechas de nuestros encuentros del Consejo General en 2013, y programar las fechas de nuestros encuentros de *Tempo Forte* para 2013-2014.

En estos próximos tres meses, el Superior General dirigirá una misión popular en su parroquia natal, San Esteban en Bradshaw, MD, al celebrar la parroquia su 150 aniversario de existencia. Después, irá directamente a Bolivia para celebrar la Semana Santa con las Hijas de la Caridad, incluyendo acompañarlas en su "Clínica flotante" mientras visitan varios poblados a lo largo del río. Después, visitará a los misioneros de las misiones de Cochabamba y El Alto.

Después irá a París el 8 de abril para la renovación de los votos de las Hijas de la Caridad. Desde allí irá a Argelia con el Asistente General P. Stanislav Zontak. Más tarde, en abril, visitará la Provincia de Polonia. En mayo, visitará la misión en Tanzania, patrocinada por la Provincia de India Sur, y después irá al norte de Francia para visitar las Hijas de la Caridad. Participará también en el primer encuentro del "Proyecto de Colaboración de la Familia Vicenciana" que se celebrará en mayo en París. Asistirá al encuentro de la Unión de Superiores Mayores en Roma. En junio, él y la Curia se prepararán para el próximo encuentro de *Tempo Forte* del 3 al 7 de junio. Poco después, viajará a la Universidad San Juan en Queens, NY para participar en el Encuentro Internacional de Visitadores.

¡Que las bendiciones del Cristo sufriente y resucitado les guíe y fortalezca no solamente en este tiempo de gracia de Cuaresma y Pascua sino a lo largo de todo este "Año de la Fe", para que como nuestro santo Padre, podamos ser todos Cristo los unos para los otros!

Su hermano en San Vicente,

G. GREGORY GAY, C.M.
Superior General